

# MARCHEZ, COUREZ OU PÉDALEZ AU PROFIT DE L'ÉCOLE À L'HÔPITAL

## - REMISE OFFICIELLE DU CHÈQUE -



De gauche à droite : Jean-Luc Davigo, directeur du Centre Hospitalier de l'Agglomération Montargoise ; Sophie Bury, directrice générale adjointe à la MNH ; Lucie Tadeusz, enseignante bénévole à l'École à l'Hôpital en Seine-et-Marne ; Marie Pascart, enseignante référente de l'École à l'Hôpital de Fontainebleau ; Luc Gibour, directeur général adjoint à la MNH ; Marie-Thérèse Ouin, présidente de l'École à l'Hôpital du Loiret ; Françoise Coeur, correspondante de l'École à l'Hôpital de Montargis ; Benoît Fraslin, directeur du Centre Hospitalier du Sud Seine-et-Marne ; Dominique Paré, présidente du conseil de surveillance du Centre Hospitalier de l'Agglomération Montargoise.

**L**e dimanche 19 mai 2019, des employés de la Mutuelle Nationale des Hospitaliers, du Centre hospitalier du Sud Seine-et-Marne et du Centre Hospitalier de l'Agglomération Montargoise se sont réunis afin de participer à un évènement solidaire et convivial, au profit de l'association l'École à l'Hôpital.

Trois épreuves étaient proposées :

- 25 km de VTT avec un départ de Nemours et une arrivée à Cepoy.
- 10 km de course à pied avec un départ de Cepoy et une arrivée au siège de la MNH à Amilly.

- 8 km de marche avec un départ du CHAM et une arrivée au siège de la MNH à Amilly.
- Au total, ce sont 300 participants et bénévoles qui se sont réunis. Grâce à eux, 5000 euros ont été récoltés au profit de l'École à l'Hôpital.

Le vendredi 20 septembre 2019, les 3 établissements organisateurs de la journée se sont réunis au siège de la Mutuelle Nationale des Hospitaliers, à Amilly, afin de remettre officiellement le chèque aux représentants de l'École à l'Hôpital. ■